

CAMPO DE MONTIEL - La Solana

Según indicó Tomás Mañas, quien presentó este proyecto e inauguró el Centro de Desarrollo Infantil y Atención Temprana

Las obras de la Residencia de mayores se iniciarán antes de final de año

120 personas mayores de La Solana y las localidades de alrededor podrán beneficiarse de la futura residencia para personas mayores que la Consejería de Bienestar Social va a construir

en esta población ciudarrealense, según adelantó el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, quien presentó en la localidad este nuevo proyecto.

Tomás Mañas explicó ante un nutrido grupo de vecinos de este municipio las principales características del futuro centro, que tendrá capacidad para acoger a 120 personas mayores.

Durante su intervención, el consejero destacó que la nueva residencia, que se levantará en una parcela de 10.500 metros cuadrados, dispondrá de servicio médico especializado, fisioterapeuta, terapeuta ocupacional y todos los adelantos asistenciales.

Además, entre los servicios que ofrecerá la nueva residencia estará un centro de estancias diurnas con capacidad para 20 usuarios, con el que se pretende dar respuesta a aquellos mayores que vivan con sus familias y padezcan alguna pequeña dependencia.

El titular de la Consejería de Bienestar Social destacó que la nueva residencia, que dará servicio a La Solana y los municipios cercanos, será totalmente pública y estará en funcionamiento antes de que finalice 2007

Sin embargo, este nuevo recurso para personas mayores no beneficiará tan sólo a este colectivo, dado que su puesta en marcha generará 100 nuevos puestos de trabajo entre los vecinos de la zona, lo que supondrá también un aliciente para la sociedad ciudarrealense.

Esta nueva residencia pasará a formar parte de la red pública de plazas residenciales de la Junta de Comunidades, que actualmente en Castilla-La Mancha cuenta ya con más de 8.000 plazas.

Esta nueva residencia pública de la red regional se construirá y gestionará mediante el llamado



Foto: Ayto. La Solana
El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, durante la visita realizada al centro de atención temprana de La Solana, junto al alcalde de la localidad, Diego García, y la delegada provincial, Prado Pérez.

“modelo alemán”, por el cual la empresa adjudicataria construirá y gestionará durante 40 años dicha residencia, cuya titularidad será pública desde el primer momento.

Cuarenta niños reciben tratamiento de Atención Temprana en el nuevo Centro

Conseguir que los niños de 0 a 6 años con alguna discapacidad o con riesgo de padecerla puedan obtener tratamiento con el fin de disfrutar de un mejor desarrollo y mayores posibilidades en su edad adulta, es el objetivo del nuevo Centro de Desarrollo Infantil y Atención Temprana que el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, inauguró en La Solana, en un acto que estuvo acompañado por el alcalde, Diego García-Abadillo, destacando la labor de éste “por la sensibilidad que demostró para que su pueblo pudiese contar con un recurso de este tipo y la celeridad con la que se han acometido y resuelto las obras, pues en septiembre de 2004 se ponía la primera piedra de esta infraestructura”. Estas nuevas instalaciones, en cuya construcción se ha tardado poco más de un año, acoge actualmente a 40 niños y niñas con edades comprendidas desde los 0 y los 6 años que reciben tratamiento de fisioterapia, logopedia y estimulación precoz. En la construcción y puesta en marcha del nuevo centro se han invertido más de 580.000 euros que han sido aportados por la Consejería de Bienestar Social y el Ayuntamiento de La Solana. Así, el nuevo edificio cuenta, además de con una zona de recepción e información, varios despachos para la evaluación de los niños, tres salas de fisioterapia, dos de logopedia y una dedicada al tratamiento de hidroterapia.

LOS MONTES - Almadén

Adjudicadas en 4,4 millones las obras del CEDT

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado una resolución en la que se adjudica a la empresa Barroso Nava y Compañía el contrato de las obras de construcción del Centro de Especialidades de Diagnóstico y Tratamiento (CEDT) en Almadén, con un presupuesto de 4.420.902 euros y un plazo de ejecución de 18 meses.

Este nuevo dispositivo de

atención especializada, que compartirá ubicación física con el actual Centro de Salud que también será reformado, atenderá el 90 por ciento de las necesidades asistenciales que demandan las 20.000 personas residentes en los diez municipios de la comarca, con objeto de proporcionar un servicio integral a los usuarios y evitar que éstos tengan que desplazarse al hospital de referencia, en este

caso el de Puertollano.

El Centro de Especialidades de Diagnóstico y Tratamiento de Almadén se levantará sobre una parcela de 9.469 metros cuadrados, situada en la Avenida del Parque junto al actual Centro de Salud, y tendrá una superficie construida de 4.132,10 metros cuadrados. La redacción del proyecto y dirección de las obras es responsabilidad de Luis Beltrán Bengoechea.

Villanueva de los Infantes

Barreda transcribió el último párrafo del libro del Centenario



Foto: Y. Soría
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, durante la visita que efectuó al Centro de Mayores de Villanueva de los Infantes, ubicado en la antigua “Casa de Don Manolito”.

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró en la Casa de la Cultura de Villanueva de los Infantes, que el IV Centenario “se está convirtiendo en una ocasión única y excepcional para ofrecernos a toda España y Europa con un pretexto magnífico, El Quijote”.

El presidente Barreda hizo esta afirmación después de transcribir el último párrafo de la II parte de El Quijote, una iniciativa que surgió del Ayuntamiento y en la que han participado 2.176 personas entre las que se encuentran personajes de la cultura y de la política española como el ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, el de Justicia, Juan Fernando López Aguilar y la ministra de Sanidad, Elena Salgado.

Asimismo el presidente regional aseguró ante un auditorio formado por más de 300 personas que “en Castilla-La Mancha tuvimos la visión necesaria para adelantarnos en la conmemoración del IV Centenario”, ya que según afirmó, “Cervantes quiso que las aventuras de El Quijote tuvieran lugar en La Mancha y no en otro lugar”.

Por otra parte, el alcalde de Villanueva de los Infantes, Mariano Sabina, expresó su agradecimiento al presidente de Castilla-La Mancha por haber “aceptado poner el punto final a este acto emblemático y cultural en el que todo el pueblo de Infantes se ha embarcado en transcribir El Quijote”.

Encuentro con empresarios

Antes de este acto el presidente mantuvo una reunión con empresarios de la comarca y representantes de cooperativas y establecimientos turísticos del Campo de Montiel, y visitó el Santuario de Nuestra Señora de la Antigua, participando en una comida con la Junta Rectora de esta Cofradía.

La agenda del presidente de Castilla-La Mancha en Villanueva de los Infantes incluyó una visita al Centro de Mayores, ubicado en la antigua “Casa de Don Manolito”. José María Barreda alabó las instalaciones del centro, equipado con todas las comodidades de un moderno Centro de Día, y la recuperación del edificio, un antiguo palacio ejemplo de la arquitectura señorial infanteña.

CALATRAVA - Almagro

Obras Públicas construirá dos glorietas en la travesía de la CM-412

La consejería de Obras Públicas y el Ayuntamiento de Almagro han firmado un convenio de colaboración para la construcción de dos glorietas en la travesía de la CM-412, en el cruce con la calle Granada y el cruce con la calle Peñuelas de San Juan. El presupuesto de adjudicación asciende a 122.484,52 euros, aportando el Gobierno regional el 100% de los recursos.

Este proyecto pretende canalizar el tráfico de forma orde-

nada reduciendo la peligrosidad y aumentando su fluidez, por medio de la construcción de dos glorietas de diámetro exterior de 26 y 27 metros, e interior de 11 y 12 metros respectivamente.

Además, la travesía de la carretera CM-412 soporta el tráfico local de acceso al casco urbano de Almagro, de modo que con la construcción de la variante de población, queda garantizada la continuidad de las carreteras.